

# Goblog

## PWI Pusat Kerjasama Forum Humas BUMN Selenggarakan UKW di Palu Untuk Tingkatkan Kualitas Jurnalis di Sulteng

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

May 27, 2024 - 05:51



*Dr. Surya Safaat Ketua Tim penguji bersama peserta*

Sulawesi Tengah, Indonesia satu.id- Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat, Henry Ch Bangun, membuka secara resmi pelaksanaan Uji Kompetensi Wartawan (UKW) di Palu, bertempat di Hotel Aston, Palu, Sabtu (25/05/2024).

Pelaksanaan kegiatan diselenggarakan selama 2 hari (25-26/05/2024) yang merupakan kerjasama PWI dengan Forum Humas BUMN yang siap mendukung pelaksanaan UKW bagi seluruh jurnalis di seluruh propinsi termasuk jurnalis di Sulawesi Tengah.

"Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas wartawan agar sesuai standar yang diharuskan sehingga para jurnalis di Sulawesi Tengah benar-benar profesional," ucap Ketua PWI pusat Hendry Ch Bangun saat membuka acara.



sambutan gubernur atau Ketum dll  
Ketua PWI pusat Henry Ch Bangun, didampingi sekretaris PWI pusat  
Disampaikan fungsi UKW untuk meningkatkan kualitas wartawan tersebut agar sesuai standar yg d haruskan.

Hendry Ch Bangun, dalam sambutannya menekankan kepada wartawan agar dalam tehnis penulisan berita ada hal yang mesti diperhatikan oleh seorang jurnalis yakni tentang berita anak yang terkait tindak pidana dan berita kasus lainnya tidak boleh mencantumkan identitas anak.

Selain itu terkait pemberitaan tentang disabilitas, penulis berita harus memperhatikan hal-hal yang tidak diperkenankan sama halnya berita tentang anak dan hal inilah yang digali dalam pelaksanaan UKW.





"Jadi hal-hal yang selama ini belum diketahui oleh rekan-rekan wartawan akan disampaikan disini, manfaatkan moment ini sehingga kita dapat menjadi wartawan profesional baik dalam penulisan berita maupun penerapan kode etik jurnalistik," harapnya.

Sementara itu Gubernur Sulteng yang diwakili Asisten I Fahrudin D Yambas sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan UKW yang dilaksanakan di Palu untuk melahirkan wartawan-wartawan yang profesional di Sulawesi Tengah.

"Tentunya atas nama pemerintah Sulawesi Tengah mengapresiasi pelaksanaan kegiatan ini, semoga apa yang diharapkan bisa tercapai untuk melahirkan wartawan-wartawan profesional di Sulawesi Tengah," terangnya sekaligus menyampaikan bahwa dirinya bagian dari keluarga besar jurnalis.



Selain dihadiri Ketua PWI Pusat dan Gubernur Sulteng yang diwakili Asisten I

Fahrudin D Yambas, juga turut dihadiri para Penguji yakni Merson Simbolon, Temu Sutrisno, Dr. Surya Safaat, Rolex Malaha SE, Andi Yusuf Aulia, dan Sekretaris Bidang Pendidikan PWI Pusat, Syamsir Hamajang, Pengurus PWI Sulteng, 25 peserta UKW serta tamu undangan lainnya.

(PATAR JS)